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市 政 に 関 す る ご 要 望 は こ ち ら橋岡協美佐倉市議会議員

kyomihashioka7745@yahoo.co.jp

２ 期 ⽬ も 皆 様 の 声 を 市 政 に 届 け ま す ！

６⽉議会のぞみ代表質問

絆と活⼒あるまちづくり

庁舎建て替え基⾦積み増しを！

公共施設の更新費⽤は建築物で年

約29億円。公共施設整備基⾦の残⾼

は平成29年度末で約１億5,400万

であると指摘し 積み増しが必要！

児童虐待防⽌策を！

児童虐待防⽌は待ったなし。妊婦

全員⾯接実施前の⺟⼦と転⼊家族

の⼦育て⽀援の取り組み推進に⼒

を⼊れ児童虐待防⽌を！

直営の課題を指摘！

佐倉市議会報告第30号H30年6⽉議会

政策会派のぞみ代表 総務常任委員会 初当選2011年

志津コミュニティセンターが指定管

理から直営になり昨年度約750万円

のコスト増となったことを指摘し

最善の管理運営⽅法の検討を求めた。

⼀般会計補正予算の議案について次の通り意⾒を付し賛成しました。まず、公共施設

マネジメント調査研究モデル事業における学校プール・市⺠プール集約化の検討につき

ましては、現在市内2校で⾏われている⺠間委託も順調に⾏われており、今後岩名、上座

公園プールを通年利⽤可能な屋内温⽔プールにすることで⽔泳指導の⺠間指導委託の拡充

や市⺠の満⾜度の向上、更にはライフサイクルコストの削減に向けた先進事例として調査

研究を進めてください。農産園芸経営⽀援事業おいて、先進的技術の導⼊と新たな雇⽤を

⽣むことを⽬的とした産地パワーアップ事業の補助⾦活⽤により、⾃動かん⽔無⼈防御

技術や蒸発冷却技術などが導⼊されることで、⽣産効率の向上・⽣産拡⼤、省⼒化、⽣産

者の所得向上により、強い農業の先進事例となるよう努めて下さい。



政策につなげるための視察と取り組み

商品名商品名商品名

神⼾市の⼩学校区単位の防災対策

と消防署職員が危機管理室担当と

なっている施策を視察。⼈と未来

防災センターは⼦ども達に⾒学を

進めたい施設です。

⾃治体による導⼊差がある

プログラミング教育につい

て豊⽥市視察

全校１０００⼈余りの内３０⼈近くいた

不登校児がH27年末に７⼈にまで減少し

た仕組みを視察。今年度は特別⽀援教室

に校内⼈事で1⼈の専任を配置。

⾃分の中学の中に居場所を作ることで、

⾃然に⾃分の教室に通えるようになる

取り組みに学びました。

信号機設置や道路⽩線引き直

しで交通安全を。道路⼯事は、

同じ個所を何度も掘り返さな

いことで、コスト減と快適な

⽣活環境の確保を⽬指す！

⽇頃より、市政に関するご意⾒をいただきありがとうございます。さて、恒例の議会報告会

を開催いたしますので、どうぞ多くの皆様にご参加頂き、ご意⾒をお寄せくださいませ。

⽇時 ８⽉８⽇㈬１５：３０〜１７：３０

場所 志津コミュニティセンター⼤会議室

会費 1,000円（軽⾷付き）

………………………………………………………………………………………………………………

８⽉８⽇はしおか協美議会報告会に出席いたします

ＦＡＸ０４３−４８８−３５５３ 携帯０９０−７８１６−７７４５

メール kyomihashioka7745@yahoo.co.jp

お名前 お電話

議会報告会のご案内 申し込みFAX４８８−３５５３

ひとり親家庭の貧困や虐待の問題が

⼤きくなり弁護⼠の職員が政策局市

⺠相談室⻑となり⼦育て部局と連携。

こどもの養育や養育費に関する合意

書を明⽯市独⾃で作成し、離婚届と

ともに配布。
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